

Centro de Ski y Montaña Volcán Osorno. Ski en primavera

Ubicado en el Volcán Osorno, frente a Puerto Varas, Capital Turística del Sur de Chile, en la Región de Los Lagos es el más nuevo centro de ski en Chile.

Con sólo 2 años de operación, ya es todo un hito en la región. Este centro posee características muy singulares, que lo hacen único y diferente en Chile y posiblemente único en su tipo en América del Sur. Imponente y majestuoso, este volcán, es parte de uno de los Parques Nacionales más importantes de Chile y se encuentra a orillas del lago Llanquihue, uno de los más grandes de América del Sur. La belleza de su entorno, se ve coronada por la cercanía de los volcanes Calbuco y Puntiaquedo, además de Ensenada y Peulla, lugares de altísimo interés turísticos y de un creciente interés por las excursiones de turismo aventura que allí se ofrecen, siendo visitados por miles de turistas año a año.

Desde las alturas del volcán es posible ver en un día despejado hasta el Océano Pacífico, lo que hace su sola visita un hecho memorable. Este Centro de Ski y Montaña es el resultado de una visión pionera y osada de un grupo de empresarios que en estos 2 años de operación han ido desarrollando de manera planificada este centro. Para quienes ya han tenido el privilegio de visitarlo han quedado simplemente conmovidos e impresionados con las bellezas naturales y el rápido desarrollo de este centro.

Infraestructura

El Centro de Ski y Montaña Volcán Osorno es básicamente un centro de Ski de primavera y Centro de Montaña en verano y otoño. Dadas sus características geográficas y climáticas, el invierno proporciona la nieve necesaria, en un buen año de nieve, para poder esquiar en sus pistas hasta los últimos días Octubre y en ocasiones más. El centro está ubicado a sólo 69 km de Puerto Varas, al cual se accede por un hermoso camino rodeado de bosques. El primer punto de encuentro es la "Estación Enlace", a una altitud de 1240 metros sobre el nivel del mar, donde se encuentra el centro de servicios: Cafetería Mirador, Arriendo de Skis, Snowboard y raquetas para caminatas, Taller, Boleterías, Ski Shop, Parking, enfermería, Servicios y embarcadero.

Dos telesillas, tres ponys de arrastre, 12 pistas de diferentes diversos niveles de dificultad (principiante, intermedio, avanzado y experto), un Snowpark, una escuela de ski y snowboard con instructores altamente calificados, Paseos en Snowcar, complementan los servicios existentes.

El circuito de 2 telesillas, la primera llamada "Telesilla Enlace", tiene una longitud de 750 metros que permite llegar a la "Estación Primavera" a 1.425 metros sobre el nivel del mar, donde se enlaza con la segunda telesilla, lugar donde se encuentra la Escuela de Ski y Snowboard y el Snowpark, además de la Plataforma de Tirolesa que opera todo el año, y el embarcadero a la "Telesilla Glaciar" de una longitud de 1.150 metros y que permite acceder a la altura de 1.770 sobre el nivel del mar, lugar donde se encuentra la "Estación Glaciar", punto de salida hacia la mayor parte de las pistas, muchas de ellas de alto nivel de exigencia.

Las pistas existentes cuentan con un desnivel de 500 metros y un dominio esquiable de 600 hectáreas y son pisadas y preparadas todos los días. Durante el verano el Centro de Ski ofrece Paseos Panorámicos en Telesilla, Excursiones Fotográficas, Circuitos de Trekking, Hiking, Mountain Bike, ascensiones a la cumbre con guías especializados y Tirolesa. Cabe destacar los atardeceres que se pueden apreciar desde el volcán y los paseos en snowcar por los faldeos de éste de una belleza indescriptible.

UBICACIÓN:

A 59 Kms de Puerto Varas

Pistas: 12

Medios de elevación: 4 (2 telesillas)

Desnivel: 550 mts

Altura base: 1.130 mts

Altura Máxima: 1.680 mts